## <2 学期終業式 (R3.12.24) >

12月24日(金)に2学期終業式行われました。

始業式は、新型コロナウィルスの感染状況によりリモート形式で実施しましたが、終業式は、 体育館で実施することができました。久しぶりに校歌を3番まで歌うこともできました。

【友達の発表:3年生,6年生の代表】





2 学期に頑張ったことや、冬休みの目標を発表しました。

【校長先生のお話】

校長先生は、持久走大会を振り返って、子ど もたちの頑張りを称賛しました。

また、その頑張りを日常生活に生かしてほしいとお話ししました。

子どもたちも、いい姿勢で話を聞くことができました。





## 【生徒指導の先生、保健指導の先生のお話】





それぞれの担当の先生から冬休みの過ごし方について、お話がありました。 冬休みを楽しく過ごし、3学期、元気に登校できるように次のことなどを守りましょう。

- ・交通ルールを守る。(自転車に乗るときはヘルメットをかぶる。飛び出しをしない。など)
- ・遊びに行くときは、お家の人にだれと、どこへ行き、何時に帰るのか伝える。
- (10 時までは遊びに行かない。5 時半には家に帰る。)
- ・規則正しい生活を送りましょう。(ゲーム,スマホ,タブレットも決まりを守って)
- ・歯医者に行って虫歯を治療したり、検査をしたりしましょう。



多読賞、JA共済書写コンクール、かわなべ青の俳句、人権ポスターコンクール、県作文コンクール、わんぱく相撲全国大会で、入賞した子どもたちの表彰式を行いました。 みなさん、とてもよくがんばりました。